学校・家庭・地域をつなぐ



塩浜小 学校だより 令和3年3月25日 No.32

N o 32

次の学年へ ホップ・ステップ・ジャンプ

各地から桜の便りが聞かれるようになってきました。塩浜小学校の桜のつぼみも日に日にふく らんできました。春が一日一日と近づいてきています。

今年度は、4月から、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、全国的に学校が臨時休業とな り、子どもたちにも保護者の皆さまにも大変ご心配をおかけしました。休業期間中は、それぞれ のご家庭で工夫していただきながら、お子さんが元気にそして安心安全に過ごすことができるよ うご対応いただきました。

3月22日(月)から、子どもたちは6年生がいない登校班で登校してきています。5年生の子 どもたちが、6年生の代わりに下級生に声をかけながら安全に登校する様子が見られます。 本日の修了式をもって、令和2年度も無事終えることができました。

1年生。入学してきた時より背が伸びて、顔つきもお兄さん・お姉さんらしくなってきました。 次の1年生のために教室をピッカピカにしてくれました。**2年生。**ペア学習やグループ学習を繰 り返す中で、友達と繋がること、自分の考えを伝え合うことの心地よさを感じることができまし た。3年生。地域の方々にお世話になって、校外学習やいろいろな体験活動を通して、主体的に 学ぶことの愉しさを知りました。4年生。「世界の子どもにワクチンを届けよう」と、校内だけ でなく、地域にある施設にもお願いに行き、ペットボトルキャップをいっぱい集めることができ ました。**5年生**。6年生を送る会の企画・準備・運営などに取り組む中で、在校生の代表として 下級生をリードすることを意識し始めました。4月から最高学年として活躍してくれることを楽 しみにしています。

保護者の皆様、地域の皆様方には、この一年間、本校の教育活動にご理解いただき、いろいろ な面でご支援・ご協力をいただきましたことを心より感謝申し上げます。





新たな一歩を力強く

19日(金)に、令和2年度塩浜小学校卒業証書授与式 が行われました。今年度の卒業式も、昨年度と同様、卒業 生、来賓(2 名)、保護者、職員のみの出席となり、時間も 1時間と短縮される中でしたが、温かい雰囲気の中で行う ことができました。「旅立ちの言葉」では、卒業生たちが、 小学校生活6年間の思い出を語ったり、家族や地域の方々、 先生方への感謝の気持ちを伝えたり、とても迫力のある美 しい歌声を聴かせてくれたり・・・最後は、卒業生32名 と塩浜小学校職員で「旅立ちの日に」を歌いました。子ど もたちの思いは、会場の方々にしっかりと届いたと思いま す。とても立派な姿でした。

卒業生全員が、自分の夢に向かって一歩ずつ着実に努力 し、力強く歩んでいくことを心から願っています。

たくさんの方々にお世話になりました・・・

1学期はコロナ禍の中で、なかなか実施することができなかった体験学習ですが、2学期からは、感染防止対策を行いながら、地域の方々にゲストティーチャーとしてお越しいただき、専門的なお話を聞かせていただいたり、実際に体を動かして体験させていただいたりしました。子どもたちがいろいろな『人』と出会い『本物』と関わることで、学習をより深めていくことができました。また、集団登校の見守りもしていただき、地域の皆様には大変お世話になりました。



【集団登校 阿野田さん ・福井さん・今村さん】



【塩浜音頭保存会の皆さん】



【キッズ農園隊の皆さん】



【信藤建設さん】



【てくてく 塩浜自治会の皆さん】



【ユマニテク学生さん】



【気球体験 アサヒガスさん】



【御園町獅子舞愛好会の皆さん】



【租税教室 きみちゃんラーメン店長さん】



【キャリア教育 ながた接骨院前田先生】



【CO2 ダイエット キオクシアの皆さん】



【コミュニティスクール委員会 の皆さん】